

## Fröhliches Treiben rund um die Kita „Regenbogenland“ in Lißberg

Zu einem fröhlichen Frühlingsfest am 25. Mai 2024 hatte das Kita-Team und der Ortsbeirat von Lißberg eingeladen. Den Auftakt des Festes gestalteten die Kita-Kinder mit einem musikalischen Beitrag. Bei herrlichem Sonnenschein begrüßte die Kita-Leiterin Gabriele Rosonsky alle Kinder und Gäste der Veranstaltung. Als Ehrengäste konnten die Stadtverordnetenvorsteherin Frau Ute Arendt-Söhngen, die Bürgermeisterin Frau Ulrike Pfeiffer-Pantring und der neu gewählte Bürgermeister Herr Markus Bäckel begrüßt werden. Ein herzliches Willkommen der Kita-Leiterin galt auch den Mitgliedern des Ortsbeirates von Lißberg die zu einem ganz besonderen Ereignis an diesem Tag mit eingeladen hatten. Als ein Höhepunkt war die Wiedereröffnung des neu gestalteten öffentlichen Spielplatzes geplant. Nach kurzen organisatorischen Erläuterungen übergab Frau Rosonsky das Wort an den Ortsvorsteher Rudi Kramny.



Dieser begrüßte zunächst alle Gäste und fasste kurz die Gegebenheiten zusammen, die zur Neugestaltung des Spielplatzes führten. So berichtete Herr Kramny von der guten Zusammenarbeit der Vereine und Institutionen Lißbergs im Rahmen der 800-Jahrfeier im Jahre 2022. Der hier gemeinschaftlich und mit Unterstützung der Stadt Ortenberg erwirtschaftete Gewinn sollte natürlich Lißberg wieder zugutekommen. Nach kurzer Beratung war man sich schnell einig, dass der mittlerweile in die Jahre gekommene Spielplatz verschönert und mit neuen Spielgeräten ausgestattet werden soll. Einem Hinweis

aus der Stadtverwaltung folgend, konnten mit Hilfe der Feuerwehr noch zusätzliche Fördergelder generiert werden, sodass die neuen Spielgeräte nun eine Nummer größer ausfallen. Mit erheblicher Unterstützung vom städtischen Bauhof sowie viel privatem und ehrenamtlichem Engagement wurde der Spielplatz neugestaltet; fröhliches Kinderlachen kann endlich wieder erschallen. Auch die Wasserpumpe wurde in Stand gesetzt und erfüllt jetzt wieder alle Vorgaben. Der Spielplatz wurde offiziell an die Kinder übergeben.



Dann begann das bunte Treiben in und rund um die Kita. Die Gäste erwarteten eine umfangreiche Kunstausstellung mit den Werken der Kita-Kinder, Sackhüpfen, Kappen bemalen, Kinderschminken und eine Hüpfburg. Einen besonderen Höhepunkt bot dann ein Luftballonzauberer, der die Kinderaugen zum Leuchten brachte. Für das leibliche Wohl war natürlich auch bestens gesorgt. Vielen Dank an all die vielen Helfer und Unterstützer, sowie dem Ortsbeirat und der FFW Lißberg. Viel Spaß und gute Stimmung brachte dann die Versteigerung der gerahmten Kunstwerke der Kinder. Eltern und Verwandte überboten sich teilweise sehr hoch, so dass die Kita-Kinder sehr gut davon profitieren konnten.

Mit Sonnenschein bis in die späten Nachmittagsstunden konnte das Fest gemütlich ausklingen. Ein wirklich gelungener Nachmittag. Nochmals vielen Dank an alle Helfer, dem Kita-Team, Elternbeirat und Ortsbeirat.